
Jürgen Bergmann (Fanbetreuer)
Beitrag von „Ronaldo“ vom 9. August 2015, 09:43

Natürlich muß man seine Arbeit respektieren.
Ich habe ihn einmal auf einem Fantreffen angesprochen, da war der Drmic noch da, ob Bader
denn weiter der richtige wäre.
Der war völlig aus dem Häuschen und hat die Frage wirklich nicht verstanden.
Er war halt einer von "Baders Leuten", und die UN/BDA haben sicher keinen geringen Einfluß.
Diesen Vergleich muß er aushalten, zumal er ja unter Bader hauptamtlich wurde.
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